
Protokoll der Vorstandssitzung 01/2021 am Montag, dem 23.08.2021
per Videokonferenz

Beginn:       18:00 Uhr Ende: 19.00 Uhr

                     Zugeschaltet sind Michael Krützfeldt (1. Vorsitzender), Katrin Wollmer (2. Vorsitzende), 
Timmo Gramenz (Rechnungsführer), Jutta Konen (Schriftführerin) 

TOP 1:         Herr Krützfeldt begrüßt die Anwesenden.
Das Protokoll der Vorstandssitzung 01/2020 vom 26.02.2020 wird genehmigt.

TOP 2: Herr Gramenz berichtet über die aktuelle Finanzlage: das Guthaben des Vereins beträgt 
am 23.08.21  7848,14 €.  

                     Durch Austritte sind dem Verein ca. 500 € an Einnahmen entgangen, dafür begrüßt der 
VFF 39 neue Mitglieder, die insgesamt 1422 € eingezahlt haben.

                    Folgende Aktionen wurden 2020 vom VFF finanziell unterstützt:
                      
                                  05.03. Fr. Drübert: Bolyai-Wettbewerb                                          204 €
                                  10.05. Hr. Rössel: Sextaner-T-Shirts                                              315 €
                                  04.06. Hr. Rössel: Kennenlernfahrt, Kosten für Schülerpaten   1008€
                     
TOP 3:        Als Termin für die nächste MV wird der 13.09.21 um 18:00 Uhr in Raum 180 des FSG 
                    festgelegt.   

                    Folgende Vorstandsposten müssen neu besetzt werden:
                           Die/der 1. Vorsitzende
                    Nächstes Jahr stehen die Posten des Rechnungsführers und der Schriftführerin zur 

Wahl. Herr Gramenz ist bereit für weitere 3 Jahre zu kandidieren, Frau Konen wird 
ihr Amt niederlegen und sich bemühen, bis dahin eine Nachfolgerin oder einen Nach-
folger aus dem Kollegium zu finden.

TOP 4:        Folgender Antrag liegt vor und wird positiv beschieden:  
                   17.08. Hr. Scheer: SV-Seminar 
                      
TOP 5:       Der Vorstand beschließt eine Aktualisierung des Internetauftritts des Vereins. Frau 
                   Wollmer wird sich darum kümmern.
                   Außerdem soll weiterhin an einem Vereins-Logo gearbeitet werden. Herr Gramenz
                   äußert die Idee, die Informatik-AG einzubinden.

                   Herr Krützfeldt bedankt sich beim Vorstandsteam für das gezeigte Engagement und 
                   beendet die Versammlung.

Preetz, 23.08.21
                               
                                    gez. Michael Krützfeldt gez. Jutta Konen

Vorsitzender Schriftführerin


